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令和６年６月定例教育委員会会議録 

１ 期 日 令和６年６月２７日（木） 

 

２ 場 所 江北町公民館２階 講座室 

 

３ 参集者 吉田教育長､浪瀬委員、田中委員､溝口委員､重松委員､本村こども教育課長兼学校づく

り推進室長、坂元国スポ推進室長、西村幼児教育センター所長、西村国スポ推進室長

代理、峯こども教育課長代理兼給食センター所長兼こどもセンター所長、小宮主任指

導主事、野田学校教育係長、稲富総務企画係長兼学校づくり推進室係長 

 

４ 町民憲章の唱和  出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認  ５名出席（全員出席） 

 

６ 議案審査 

議案第 ４号 令和６年度準要保護児童生徒の認定について 

議案第 ５号 小中学校学習用パソコン等持ち帰り実施について 

 

７ 教育長の報告他 

報告第 ６号 ６月町内校長研修会について 

報告第 ７号 不登校、いじめ、問題行動（５月分）について 

報告第 ８号 ６月補正予算について 

報告第 ９号 江北町学校給食における食物アレルギー対策要領について 

報告第１０号 令和６年度小学校給食費単価設定について 

 

８ その他 

① 行事予定 

② ７月１日人事異動についてについて 

③ ７月臨時教育委員会について 

   令和６年７月５日（金）１２時３０分（教育長職務代理者の指定） 

④ 総合教育会議について  本日１５時３０分～１時間程度を予定 

              議題：教育課題について 

 

９ 会議の経過 

(１) 開会 午後２時４分 

 

(２) 前回会議録の承認 

 このことについて、吉田教育長は、会議に諮り、委員会は承認した。 
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(３) 議案審議 

 

【議案第４号】 

令和６年度準要保護児童生徒の認定について 

   このことについて、野田学校教育係長は、令和６年度準要保護児童生徒の認定の資料に基 

 づき、令和６年度準用保護児童生徒の認定については、４３件の申請があり江北町就学援 

 助規則第 4 条により算定した結果、認定該当者は３９件と説明した。 

審議の結果 3９件を認定、４件を非認定と決定した。なお、審議終了後に本議案の資料の回収を 

行った｡ 

 

【議案第５号】 

  小中学校学習用パソコン等持ち帰り実施について 

  このことについて本村こども教育課長兼学校づくり推進室長は、６月議会での一般質問の 

 中で小中学校学習用パソコン等持ち帰り関連の質問があったことの概要を説明した。 

  稲富総務企画係長兼学校づくり推進室係長は、小中学校学習用パソコン等持ち帰り実施に

ついての資料に基づき説明を行った。 

 

〇田中委員 

  学校でパソコンを有効に使われているのは、５・６年の高学年あるいは中学年で、低学年

はタブレット自体を使うのにままならないのに、家に持って帰るのは遊ぶ材料にしかなら

ないと思われる。持って帰る意味を子供たちに理解させなければ意味がないと思われる。 

 

〇溝口委員 

  パソコンを持って帰ってネットに接続するような学習があるのか疑問である。ほとんどネ

ットに接続しなくても学習できるのではないのか。ネットに接続する理由があるのか。 

 

〇稲富係長 

  学習要領の中で、ネット環境上でしか動作をしないものとか、個人で学習した内容をフィ

ードバックできるように保存していて後で利用できるようになっている。 

 

〇重松委員 

  ネット環境が整っているかいないのかアンケートを取る必要があるのか。ネット環境につ

いて、ほかの自治体を調査して参考にしてもいいのではないか、県の青陵中学校では家庭

環境は何も調査がなく子どもは使用している。他の市町がネット環境の整備をどうしてい

るかを調べてから、パソコンを持って帰ることを考えてはどうかと思う。 

 

〇溝口委員 

  ポケット Wi-Fi を町で準備するとなっているが、毎月のランニングコストが膨大になるの
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ではないか、１０人中８人ぐらいは携帯を持っておられるので、携帯で接続できるならば

そこまでする必要があるのか。 

 

〇重松委員 

他市町で先進事例があるから、参考にされてはどうか。 

 

〇本村こども教育課長 

県内の１８の市町で Wi-Fi の補助を実施している。オンラインのできるところが多い。

同じものを使っているのにできないなどの格差があってはならないという理由で補助して

いるところが多い。町としても格差があってはいけないので補助を考えている。 

 

〇坂元国スポ推進室長 

Wi-Fi の補助をするとすれば、所得の審査まで必要になる可能性がある。収入があるが家

庭で Wi-Fi を引いておらず、貸出しを利用される等の場合に、通信料は町負担なのか、利

用者負担か、等の整理が必要。 

 

〇田中委員 

 Wi-Fi を整備するにあたって、本当に環境が整っていないのか調べる必要があるのではな

いのか。環境が整っていても申請するようなことがあるかもしれない。 

 

◯稲富総務企画係長兼学校づくり推進室係長 

県内の市町の状況は、ポケット Wi-Fi を貸し出して通信費用を自己負担にしているとこ

ろ、町負担のところ、SIM カードで通信料町負担で対応されているところがある。 

 

〇浪瀬委員 

  持ち帰りを全児童生徒にさせるのか、希望者でさせるのか、どっちの考え方でいくのかだ

と思う。 

 

〇小宮指導主事 

  国が進めている GIGA スクール構想が第２期目に入り、端末の更新がありますが、その補

助要件に端末の持ち帰りをすることが含まれるので、持ち帰る事を視野に入れて整備が必

要だと考えている。 

 

〇稲富総務企画係長兼学校づくり推進室係長 

  端末を持ち帰ることが目的ではなくて、ツールとして持って帰ることもできる運用が想定

できないかとも考えている。 

 

〇重松委員 

  持ち帰りがバラバラに行われると、備品の管理で煩雑になる懸念があるので、一律にした

ほうが良いのではないかと思う。 
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(４) 教育長の報告他 

 【報告第６号】 

６月町内校長研修会について 

小宮主任指導主事は「６月町内校長研修会について」の資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第７号】 

  不登校、いじめ、問題行動（５月分）について 

  小宮主任指導主事は、「不登校、いじめ、問題行動（５月分）について」の資料に基づき説 

明を行った。 

 

【報告第８号】 

   ６月補正予算について 

   本村こども教育課長は、「６月補正予算について」の資料に基づき説明を行った。 

 

 【報告第１０号】 

   令和６年度小学校給食費単価設定について 

   峯こども教育課長代理兼給食センター所長兼こどもセンター所長は、「令和６年度小学校 

 給食費単価設定について」の資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第９号】 

  江北町学校給食における食物アレルギー対策要領について 

   峯こども教育課長代理兼給食センター所長兼こどもセンター所長は、「江北町学校給食に 

おける食物アレルギー対策要領について」の資料に基づき説明を行った。 

 

（６） その他 

① 行事予定 

② ７月１日人事異動についてについて 

③ ７月臨時教育委員会について 

④ 総合教育会議について  

 ⑤ 西部地区市町教育委員連合会総会、研修会懇親会の開催について 

 

（７） 閉会 午後 ３時２０分 

 


